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VERBALE n. 90 del 10 MAGGIO  2019                                    Approvato il 

 

ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 289/19 del 30 aprile 2019 – prot.350 bis/1 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00-10,00 

 

Commissione Congiunta con la V Commissione 

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,08 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Caracausi                    Paolo 

 

P / / 10,08 11,30 / / 

Ficarra                         Elio 

 

A / / / / / / 

Amella                   Concetta P / / 10,11 11,06   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 9,00 9,00 10,08 11,30   

Meli                        Caterina           

 

A / / / / / / 

 

V COMMISSIONE 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA  
ENTRATA 

ORA 
 USCITA 

 

ORA  
ENTRATA 

ORA  
USCITA 

ORA  
ENTRATA 

ORA  
USCITA 

Bertolino              Francesco  P / / 10,08 11,30 / / 

 

Mattaliano                Cesare  P / / 10,08 11,30 / / 

 

Caputo                  Valentina   P / / 10,08 11,30 / / 

 

Chinnici               Valentina  P / / 10,08 11,30 / / 

 

Lo Monaco              Rosalia A / / / / / / 

 

 

 

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 10 del mese di maggio,  la Commissione si è riunita presso la sede in Via G. 

Bonanno n.51 Giusta convocazione prot.305 bis/19 del 9 maggio  2019 in seduta congiunta con la V 

Commissione per discutere sul bando FAI relativo al Parco Tindari. Alle ore 09,00 è presente solo il 

consigliere Giaconia pertanto si rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,08 sono presenti oltre  al 

presidente Caracausi,  il cons. Giaconia,  il presidente Bertolino, il cons. Mattaliano, la cons. Chinnici,  

e la cons. Caputo. Alle 10,11 entra il cons. Amella. Il presidente Caracausi assistito dalla segretaria 

Valeria Sanfilippo apre la seduta congiunta. All’odg: 1) Trattazione problematiche in merito alle 



COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

III  COMMISSIONE e V COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408264 

terzacommissione@comune.palermo.it  

 
competenze della Commissione; 2) Varie ed eventuali. Il presidente Caracausi saluta i  presenti che sono 

oltre ai consiglieri della V Commissione, il rappresentante dell’Associazione ComPa e il geom. Camarda 

del Settore Ville e Giardini.  

Il Presidente Caracausi fa un breve riepilogo per tutti i presenti sullo stato dei lavori  sottolineando che 

l’Associazione ComPa  è stata la promotrice dei progetti  che poi sono stati presentati entro la scadenza 

naturale al FAI e che l’incontro odierno  è propedeutico per la prossima audizione con lo IACP e gli Uffici 

comunali di competenza, in quanto deve essere chiarito l’aspetto relativo alla proprietà e/o gestione 

dell’area in questione. Il referente dell’Associazione evidenzia che per i suddetti progetti si sono attenuti ai 

parametri previsti nel bando, che non tengono in considerazione solo le firme raccolte bensì saranno 

premiati quelli per la durabilità, la significatività e la condivisione del progetto. Non essendo un sito di 

particolare valenza artistico/storico/naturalistico, punta ad ottenere il massimo dagli altri parametri di 

valutazione previsti quali: il cofinanziamento “in natura” con gli interventi effettuati tramite il COIME o le 

partecipate; la partnership: che prevede il coinvolgimento oltre che dell’università, delle scuole e magari 

delle partecipate ed infine la comunicazione: organizzando un programma di comunicazione che preveda 

attività e visite durante la realizzazione del progetto.  

L’Associazione propone alcuni progetti che prevedono il cofinanziamento” in natura’ da parte di COIME 

RAP e AMG di seguito riportati.  

- la realizzazione di una  pista di skateboard; 

- la realizzazione di una compostiera collettiva; 

- la realizzazione di percorsi in terra per attività ginniche e di ciclocross; 

- la realizzazione della bordura verde a chiusura del parco; 

- la realizzazione di un gabbiotto in stile “tirolese”; 

- la realizzazione di una fontanella e/o casa dell’acqua; 

- la realizzazione di una prima parte dell’impianto di illuminazione con energia da fonti rinnovabili. 

Le Commissioni apprendono dal geometra Camarda di Ville e Giardini, che detto settore non parteciperà 

alla realizzazione di eventuali progetti. Il cons. Mattaliano pensa alla realizzazione di una pista di 

pattinaggio, ma questa idea non trova approvazione da parte degli altri consiglieri. Quest’ultimo quindi  

suggerisce, d’ accordo con il cons. Bertolino, il coinvolgimento del Vice Sindaco perché ritiene 

fondamentale l’istituzione di una “cabina di regia”.  

Il presidente Caracausi, comunica che il Vice Sindaco ha già partecipato ad un precedente incontro dove 

quest’ultimo ha dato piena disponibilità ed è favorevole, per la realizzazione di alcuni di questi progetti. 

Solo oggi viene a conoscenza di quanto riferito dal geometra e si attende quindi di conoscere la titolarità 

delle aree oggetto di realizzazione delle iniziative dell’Associazione ed eventualmente procedere alla 

presentazione del progetto alla delegazione FAI. 

Si concorda con la V Commissione di aggiornarsi ad un prossimo incontro, quando si avranno notizie certe 

sulla titolarità di dette aree. 

Alle 11,30 il Presidente esauriti gli argomenti saluta e congeda gli intervenuti. 

 

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

La Segretaria  

Valeria Sanfilippo       IL PRESIDENTE 

                                                                                                            Paolo Caracausi 

 

 

                                                                                                             IL PRESIDENTE 

                                                                                                            Francesco Bertolino 


